

SEVRAGE

Par **Cristna67** Posté le 02/04/2020 à 11h12

Bon jour tous

J'ai grandi avec une famille très violente, alcoolique

Je suis très nerveuse, hyperactive et borderline

Et depuis quelques années je bois de plus en plus de pire en pire

Ça a commencé après mon divorce en 2007.

Je suis suivi par un psy depuis des années, je prends du xanax (0.25) du lamictal (250) pour modérer mes grosses colères et mes angoisses.

J'ai rencontré l'amour de ma vie en 2012 qui boit énormément, et je ai suivi le mouvement, avec de multiples séparations et une grande détresse affective. La relation est très compliquée.

Je bois tous les soirs...Et avec le confinement sur je peux boire jusqu'à une bouteille de vin par jour...

Mon psy m'a prescrit du selincro...est-ce que quelqu'un connaît et peut me faire part de son expérience ?

Merci beaucoup et à très vite

Cristina

5 RÉPONSES

patricem - 02/04/2020 à 11h36

Bonjour,

C'est l'un des médicaments destinés à réduire fortement l'envie de boire. Il faut lui laisser un peu de temps pour qu'il fasse effet. Chez certains, il y a des effets secondaires (il y a un thread là-dessus sur le site) et chez d'autres, comme moi, il ne fait aucun effet.

Mais autant essayé : si cela marche pour vous, cela est toujours bon à prendre.

Courage,

Patrice

Cristna67 - 02/04/2020 à 11h45

Bonjour Patrice

Vous le prenez depuis combien de temps?

patricem - 02/04/2020 à 13h35

Bonjour,

Je l'ai pris pendant plusieurs mois avant de passer au Revia, environ 2 mois, qui dans mon cas marchait mieux, et maintenant plus rien lié à l'alcool.

Cordialement,

Patrice

Cristna67 - 02/04/2020 à 17h20

Bonjour

Et depuis vous ne buvez plus???

Combien de temps avez-vous bu???

patricem - 02/04/2020 à 17h43

Bonjour,

Depuis, je n'ai pas rebu. Et plus de 15 ans d'alcool fort en grande quantité : genre jusque 1,5 l de whiskey par jour.

Cdt,

Patrice
